地域:回覧、保護者:配付



LEBER(リーバー)について

2学期末からご加入いただいております LEBER(リーバー)について、従来の取組との共通点や変更点を踏まえ、今後は、原則以下のようにお願いいたします。

○従来の「体温記録表」の廃止

今までどおり、毎日の検温等をしてください。それを LEBER(リーバー)で報告してください。なお、従来の「体温記録表」でもしていただきましたが、学校が休みの日も検温や体調確認を継続して行ってください。その報告も忘れずに LEBER(リーバー)でお願いします。

〇従来の「PTAメール」の廃止

今後、学校からの連絡は、従来のPTAメールではなく、LEBER(リーバー)で送信します。LEBER(リーバー)の「お知らせ(鐘のマ



ーク)」に赤い小さい丸が付いていましたら、そこをタップして内容をご確認ください。今後、学校からはPTAメールは配信しませんのでご了承ください。

今日から26日(木)にかけて、10年に一度と言われている警報級の大寒波到来の予報が出ています。それにかかわり、登下校時刻の変更等の措置をとる可能性があります。随時、ご確認をお願いいたします。

なお、昨日(23日・月)の18:17に不審者情報をLEBER(リーバー)で発出しました。ご確認いただき、届いていない方は学校の根津教頭までご連絡ください。

○午前8時までに送信し、その後の連絡はお電話で

担任は、8時にタブレットで欠席等の確認をします。ですので、<u>8時までに送信</u>してください。なお、その後、変更等がございましたら、LEBER(リーバー)に入力するのではなく、電話でご連絡ください。(担任はその後、朝の会や授業があり、タブレットで確認できないため) **裏面あり**

明日の学習参観日・すこやか協議会・PTA役員選出学年懇談会は、中止となりました。

2 学期の学校評価結果と改善策(自由記述編)

先号に引き続き、今号も学校評価結果を記載します。今号は、保護者の皆様から頂いた「自由記述」をご紹介します。なお、「⇒」印は、学校の回答です。

- 1 学期より勉強が難しくなったようだが、学校は楽しいようだ。
- ・子どもが登校を渋った日も、学校はすぐに対応してくれたので、安心して登校できるようになった。先生はしっかりと子どもの話を聞き、気持ちを受け止めている。
- いつも個別に対応してもらいありがたい。
- ・給食時に当番が着る給食着が大変古くなっています。給食着に「H15」と書いてあるものがありました。是非新しいものを購入して頂ければと思います。
 - ⇒予算が限られているため、毎年計画的に購入しています。今年度は4年生分を購入しました。現在、4~6年生の給食着が新しくなっています。来年度は、新3年生の給食着を購入予定です。
- 担任だけでなく、多くの先生方に支援していただき、ありが たい。
- ・担任の病気休業期間が延び、正直この先どうなるのか不安で はあったが、学校の温かい指導のおかげで、2学期ものびのびと学べた。これからもできる範囲で子どもたちに寄り添い、見守っていただけたらと思う。
- 2学期は行事がたくさんあり、子どもにとって充実した日々だったようだ。楽しそうに学校の話をたくさんしていた。充実した学校生活を支えてもらっていいる。
- ・かがやきカードでは、メディアの接触時間について評価するのではなく、今の時代に合ったメディアとの上手な付き合い方について工夫するようにしてほしい。
 - ⇒「メディアがないと生活できない」という方もいらっしゃることでしょう。それほど、生活の中に浸透しているメディアは、大変に便利で有益で楽しいものではあります。一方、逆にとても怖いものでもあります。特に、小さい子どもへの影響は大きいと言われています。例えば、依存症、ゲーム脳、視力、体力、姿勢、生活リズム、そして、学力等です。

「かがやきカード」を活用しての「かがやき週間」は能生中学校全体での取組ですので、見直しを図ってまいります。

なお、夏休みに、PTAすこやか教育部が企画された「能生小みんなの家族時間~メディアから離れ、健やかな時間を過ごそう~」は、大好評でした。「我が家のルール」に組み込むなどして、ご家庭での継続した取組はいかがでしょう。

• 卒業・進級まで残りわずかだが、友達や先生方と楽しく過ごしてほしい。

多くの肯定的なご意見や、建設的なご意見をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。残りの登校日が41日となった3学期をより充実させていきます。 なお、これからも学校の教育活動にご意見等がございましたら、何なりとご連絡ください。"子ども"を真ん中において、保護者・地域・学校で協働してまいりましょう。